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Avant-hier,  j’écrivais  un  article  qui  relayait  les
déclarations  du  sécretaire  général  de  l’ONU,  Antonio
Guterres:

https://resistancerepublicaine.com/2023/03/15/le-grand-chef-
de-lonu-antonio-gutteres-ment-comme-il-respire-sur-lislam/
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A la tribune de l’ONU, il se livrait à une déclaration
d’amour à l’islam totalement crapuleuse.

Mais, preuve  que, même sur ses gardes, on peut être  abusé
par les mensonges des adorateurs de l’islam, je n’avais pas
pris garde à la sourate qu’il citait, comme preuve de la
bonté du Coran.

Il la citait donc la sourate  “Al-Tawba” …

N’étant pas arabophone je ne connais  les sourates que  par
leur numéro.

La sourate “Al-Tawba” (“Le repentir”) est en fait la sourate
IX !!

La sourate la plus haineuse, la plus violente, la plus
exterminatrice contre les “Associateurs”, c’est-à-dire, les
chrétiens !!

C’est au nom de cette sourate que Al-Quaïda, Daesh, Boko
Haram  et  autres  tarés  (pléonasme  à  venir)  musulmans
 commettent  leurs  atrocités  partout  dans  le  Monde.

Une expérience simple, à faire par vous, amis lecteurs de
“Résistance Républicaine”.

1)Visionnez la vidéo de Guterres  ici :

[FR] @antonioguterres délivre un message fort au monde, à
l’occasion  de  la  première  édition  de  la  journée
internationale  de  lutte  contre  l’islamophobie.

➡️  De  Nederlandstalige  vertaling  is  beschikbaar  op  onze
pagina.

صفحتنا على  متوفرة  العربية  باللغة  .الترجمة 
pic.twitter.com/nwuFC8MYhU

— CCIE (@CCIEurope) March 13, 2023

https://twitter.com/antonioguterres?ref_src=twsrc%5Etfw
https://t.co/nwuFC8MYhU
https://twitter.com/CCIEurope/status/1635271531390726144?ref_src=twsrc%5Etfw


2)Lisez  cette  fameuse  sourate  pacifique  “Al-Tawba”  ,
invoquée par Guterres.

En voici le 32ème verset pour vous faire une idée :

Après que les mois sacrés expirent, tuez les associateurs où
que  vous  les  trouviez.  Capturez-les,  assiégez-les  et
guettez-les  dans  toute  embuscade.  Si  ensuite  ils  se
repentent, accomplissent la Salât et acquittent la Zakât,
alors laissez-leur la voie libre, car Allah est Pardonneur
et Miséricordieux.

Mais ayez la patience de la lire en entier ici :

https://coran.oumma.com/sourate/9

3) Comparez donc ce texte avec la vidéo de Guterres ci-
dessus.

Que pouvez-vous en conclure ?

Pour ma part , j’en tire que, dans  tous les cas  de figure,
Antonio Guterres, tout catholique portugais qu’il soit, est
un fourbe de la pire espèce.

Et cette crapule est à la tête d’un organisme mondial l’ONU,
 censé conduire le Monde à la paix universelle.

Nous  devons  être  totalement  méfiants  envers  ces
organisations  internationales  :  ONU,  OTAN  etc.

Et, face à Guterres,  il n’y a pas des millions d’Hommes
pour  se  lever  et  dénoncer  son   imposture  de  l’islam,
religion  de  paix  ?

C’est cela qui m’étonne le plus :  l’ère de la post-vérité
dans laquelle la mondialisation nous a fait entrer !

Conclusion

J’avais assisté, il y a quelques années à une réunion de

https://coran.oumma.com/sourate/9


soutien aux chrétiens d’Orient, organisée à la mairie du
XVIème arrondissement de Paris.

Là intervenait une crapule de l’UOIF, Kbibech , il nous
avait enfumé exactement de la même manière en nous lisant un
verset pacifique.

Rentré chez moi, j’ouvre mon Coran et je découvre que cette
lecture de Kbibech est totalement tronquée et que le verset
en  question  est  encadré  d’imprécations  coraniques
antisémites.

Une bonne leçon pour moi ?

Non, pas si bonne !

Je me suis fait  piéger , exactement de la même façon, par
Kbibech, puis par  Guterres !

Un conseil pour finir.

Méfiez-vous : il n’y a pas que les musulmans qui mentent,
les amis des musulmans style  Antonio Guterres, Edwy Plenel,
Marion Lalisse mentent beaucoup  plus encore !

Méfiez-vous d’eux au plus haut point !

Antiislam


